

Ganaderos de Colombia rechazan pacto con UE (El Financiero 19/05/10)

Ganaderos de Colombia rechazan pacto con UE (El Financiero 19/05/10)(AFP) Miércoles, 19 de mayo de 2010 BOGOTÁ, 18 de mayo.- Los productores de lácteos en Colombia se mostraron inquietos hoy por la inminente firma de un tratado de libre comercio (TLC) con la Unión Europea, que -según ellos- les perjudicará, y anunciaron que mañana (hoy) llevarán sus planteamientos ante el Congreso de su país. La firma del acuerdo de la UE, Colombia y Perú está prevista (hoy) en Madrid, donde se celebra la cumbre de América Latina, el Caribe y la UE. En paralelo, la Federación de Ganaderos (Fedegan) llevará al parlamento en Bogotá sus objeciones a ese tratado, que -asegura- son compartidas por varios legisladores. José Félix Lafourie, presidente de Fedegan, dijo a periodistas que si no hay modificaciones en el capítulo del sector lácteo, que "no quepa la menor duda de que vamos a ser un perdedor neto del acuerdo". Genaro Muñoz, director de la Cooperativa Láctea de Antioquia (Colanta), aseveró que para los productores lecheros colombianos la firma del TLC "es algo muy delicado, porque (Europa) es el más eficiente del mundo". En un comunicado de su oficina de prensa, el presidente Álvaro Uribe, quien rubricará el tratado, dijo desde Madrid que el convenio "hace parte del propósito del gobierno de dejarle unos fundamentos de total solidez a la economía, para que crezca por encima de 6 por ciento en los años que vienen, y Colombia resuelva el problema del desempleo y la pobreza".